

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2050-salades-nicoises-2-le-retour>

Salades niçoises 2, le retour !

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/01/2008 05:01 🏠 Avant-match 🌐 Lu 1.788 fois 👤 Par conan 💬 0 comm.

Pour la deuxième fois de la saison, il faut se moquer des Niçois. Second degré une fois de plus requis !

Pour la deuxième fois de la saison, il me faut me moquer les Niçois. L'exercice est très périlleux, et il convient de m'assurer de la protection du GIGN pour effectuer mon office. Pour le lecteur novice de www.racingstub.com, un rappel des épisodes précédents est nécessaire.

L'été dernier, dans le cadre de la rencontre Nice-Strasbourg, [marc](#) m'a une fois de plus pris par les sentiments un soir, vers 23h30, m'expliquant, les sanglots dégoulinant de son MSN, qu'il n'y aurait pas d'articles le lendemain à la Une du Stub, que c'était absolument dramatique, qu'il avait commencé à se tailler les veines et à ouvrir le gaz de son immeuble, que j'avais deux heures pour écrire un article pas sympa sur Nice, et gnagnagna. Je ne suis pas du genre à marcher au chantage. D'un autre côté, c'est [marc](#), le seul gars que je connaisse qui est plus nul que moi sur Hattrick. Il est donc de bon aloi de préserver sa bonne santé ainsi que mon ego.

C'est ainsi que j'ai écrit, spontanément, en une demi heure quelques blagues faciles au sujet de Brice de Nice et de la mafia locale qui règle ses comptes en jetant leurs adversaires dans la Méditerranée, les pieds coulés dans le béton. Cela parlait d'un bon sentiment, la santé de Marc était en jeu. J'ignorais à cet instant que j'avais ouvert la boîte de Pandore....

L'article "[Salades niçoises](#)" a déclenché une vague de protestations sans précédent dans l'histoire de la ligne éditoriale du Stub : réactions émues et scandalisées sur les forum niçois, emails et messages incendiaires reçus par la rédaction. Le point d'orgue de tous ces pamphlets incendiaires fut sans nul doute la réaction d'un certain Christian Gallo, a priori ancien journaliste de Nice Matin, qu'il est nécessaire de publier ici:

UN JOURNALISTE STRASBOURGEOIS INSULTE LES NIÇOIS POUR UN MATCH DE FOOT

Sous le titre « Salades niçoises » un dénommé Conan (véritable barbare de son état) publie sur le site www.racingstub.com, un texte qui a peu de choses à voir avec le football à l'occasion de la rencontre qui va se dérouler à Nice prochainement entre le Racing Club de Strasbourg et l'Olympic Gymnaste Club de Nice.

Description des Niçois: « Là bas, il n'y poussent que des palmiers et des salades, et vu que le palmier ça ne se mange pas, les Niçois ne se nourrissent exclusivement que de salades ce qui au bout d'un moment est relativement ennuyeux, surtout pour la population locale qui est désœuvrée et n'a d'autre alternative que de se tourner vers le surf, ou bien vers les activités mafieuses. »

Autant détailler les dites activités. L'auteur ne s'en prive pas : « Ce coin-là de la Côte d'Azur constitue en effet plus ou moins la Sicile française. Drogue, réseaux de prostitution, guerre des casinos, tout y passe pour divertir les Niçois mafieux avides de sensations fortes... Là bas, tout le monde corrompt tout le monde, à tel point que les politiciens niçois finissent par s'enfuir en Uruguay pour échapper à la justice et siroter des cocktails dans des discothèques tenues par des anciens hauts dignitaires nazis. »

Mais, histoire d'enfoncer le clou : « Avec ce contexte socioculturel, mêlé à l'influence de l'Italie voisine, qui est au football ce que le Cambodge de Pol Pot était aux droits de l'Homme, on pressent comment un monstre tel que l'OGC Nice a pu être enfanté. »

En effet, ce brave journaliste, dénommé Conan, doit estimer qu'il possède beaucoup d'humour et qu'il aura fait rire les supporters de son équipe strasbourgeoise en publiant de tels propos. Est-il conscient qu'il parle de football ? Sait-il au moins ce qu'est la diffamation ?

Christian Gallo (source : ©Le Ficanas®)

Les repréailles niçoises n'allaient pas tarder. Les conducteurs du bus de supporters Strasbourgeois se déplaçant au stade du Ray furent insidieusement soudoyés par des Niçois vengeurs. Leur mission : que le déplacement vire au cauchemar, et au fond d'un fossé si affinités. C'est ainsi que le fameux voyage Nice - Strasbourg via Côte-Genova-Côte (voir l'article « [Les témoins de Génova](#) ») a pris corps. Les gominés danseurs de Tektonik ne rigolent pas ! Les choses sont claires, ils ont tenté de m'assassiner !

Ma vie est donc menacée, et c'est mal. Et vu que le football, c'est la fête tous ensemble, j'annonce solennellement ma décision de ne pas écrire cet article pas sympa sur l'OGC Nice.

Je n'écrirai donc pas que la peste s'est déclarée à Nice, que les Niçois mangent des enfants, et que Caligula aimait porter le maillot de l'OGCN. Je n'écrirais pas non plus que Oussama Ben Laden est caché là bas, ça risquerait de faire saturer le réseau Echelon.

Je n'écrirai pas que l'UGC Nice, vedette des actualités Pathé dans les années 50, tête d'affiche du championnat de France du temps où Vincent Auriol était Président de la République, n'est pas équipé du Dolby Surround et ne présente aucun intérêt sur un écran plasma home cinéma (merci à [romeocrepe](#) pour ce passage mvthique).

Je n'écrirai pas que le Gym est à l'image des célébrités de sa ville : André Massena, Albert Spaggiari, Jacques Médecin... Tous ces gens qui ont su si bien définir leurs priorités. Plus important que les titres, mettons-en à gauche en grappillant ici et là tout ce qu'on peut. Faisons un casse fracassant de temps en temps là où nous ne sommes pas attendu, gens. Et, même si nous sommes déçus du pouvoir, faisons en sorte de constituer un pouvoir de nuisance suffisamment fort pour qu'on ne nous sanctionne pas. Tels étaient ces hommes, tel est l'OGC Nice (là aussi, [romeocrepe](#) est l'auteur de ce passage mythique).

Je n'ironiserai pas sur l'effectif de l'OGC Nice, dont les seuls joueurs valables, le Strasbourgeois [Cédric Kanté](#) et [Bakary Koné](#), sont sélectionnés à la CAN et seront absent samedi (là c'est de moi, on voit tout de suite que c'est moins classe...)

Je n'écrirai pas que Lilian Laslandes bouge encore malgré ses 48 ans et ses 117 Kg et qu'il constituera samedi, entre deux soirées au pub, le principal atout offensif de l'OGC Nice.

Je n'écrirai pas que Patrick Barul fait partie de l'effectif niçois. Je n'aurais de toute manière pas écrit une telle horreur. Il y a des limites à la dérision et à l'humour noir. On ne peut pas rire de tout... Un peu de respect, quoi...

Je n'écrirai pas que Vincent Hognon fait pleurer son entraîneur en étant blessé et que Mohammed Yahaya blessé, Nice se présentera à Strasbourg sans défense centrale.

Je n'écrirai pas que l'OGCN joue toujours dans un stade en carton.

Je n'écrirai pas que [sioudaqui](#) ne tiendra pas la bière et finira sa soirée de samedi passablement éméché à ramper sous les tables.

Bref, je n'écrirai rien, et tant pis si nous devons déplorer le décès de [marc](#) suite à la lecture de cet article.

conan